

TRATAMIENTO HOLÍSTICO DE UN CASO DE HIPERTROFIA DE PRÓSTATA (HPB)

Dr. Santiago de la Rosa Iglesias

Resumen

Se presenta un caso de hipertrofia prostática degenerativa, tratada de manera naturista con varias terapias desde noviembre de 2005, hasta septiembre 2006.

Palabras clave

Hipertrofia prostática, Biorresonancia, Biofeedback, Alopátia, Reiki, Chi-Kung, Meditación y Visualización.

Santiago de la Rosa Iglesias, es Licenciado en Medicina y Cirugía, Master en Acupuntura y Moxibustión, Diplomado en Fitoterapia y Homeopatía y Experto en Biorresonancia y Biofeedback. Es Presidente de la Comisión de Médicos Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Madrid (ICOMEM) y Co-Director del Master de Medicina Biológica-Naturista on-line organizado por la Fundación Universitaria Iberoamericana (FUNIBER), el ICOMEM y la Universidad de León.